

まちかどニュース

市内各地の最近の話題や名所・旧跡を紹介します。

地域の記事をFacebookでもお届けしています。

Facebookに登録の無い方でもご覧いただけます。
<https://www.facebook.com/TochigiCity>



盲導犬育成チャリティーコンサート

1月30日、関東ホーチキにしかた体育館において、とちぎ盲導犬育成支援の会主催による第26回盲導犬育成チャリティーコンサートが開催されました。このコンサートは、音楽を通じて盲導犬への理解を深め、一頭でも多く育成するために企画され、感染症予防対策をしたうえで多くの賛同者が参加しました。

集まった募金は(公財)東日本盲導犬協会に贈呈されました。



▲佐藤一美さんのオカリナコンサートの様子

▼寄附金贈呈の様子



▲新しい卓球台

都賀南部コミュニティ体育館に卓球台を

地域総合型スポーツクラブ「あいあいクラブ都賀」では、健康づくりのために都賀南部コミュニティ体育館で卓球が行われています。使用している卓球台は老朽化しており、まちづくり実働組織「まちづくりネットワーク」が、地域活動の支援として新しい卓球台を寄贈しました。利用者の皆さんに大変喜ばれています。

うずまの竹あかり

11月～2月の間、巴波川にて「第5回うずまの竹あかり」が開催されました。蔵の街遊覧船の船頭や栃木工業高校の生徒が製作した、あわせて約80灯の竹あかりを左岸に設置。冬の巴波川を幻想的に彩り、歩行者の皆さんを楽しませました。



▲夜の巴波川をほのかに照らします



点灯式では朗読や尺八の演奏も▶



▲岩舟地域会議の令和3年度実施分地域予算提案事業により改修しました

2月、岩舟総合運動場ふれあい公園のトイレが新しくなりました。出入口に目隠しを設置し、洋式トイレに改修され、運動場でスポーツをする方やふれあい公園を利用する皆さんが、快適に利用できるようになりました。

岩舟総合運動場ふれあい公園のトイレが新しくなりました

絶品！味噌づくり

12月中旬から3月上旬、藤岡農産加工センターでは、地域の味噌づくりグループが、毎年恒例の味噌づくりを行っています。指導員の長年の経験を基に、仕込み具合を確認しながら、1年間じっくり熟成させて、風味豊かな味噌が完成します。グループの皆さんは、美味しい手前味噌の仕上がりを楽しみにしながら、味噌づくりに励んでいました。



◀蒸した大豆を潰して米麹と混ぜ合わせます

◀グループ「すずらん」米麹作り



▲世間遺産パネルが展示された知新館ホール



大平南小のレンガの門の
パネルを見る児童

小学校で身近な地域の魅力に触れるパネル展
1月28日、大平南小4年生の児童が、知新館ホール(大平南小内)に飾られた24枚のおひら世間遺産パネルを見ながら、身近な地域の魅力について友達と語り合いました。おひら世間遺産パネル展は、栃木市認定まちづくり実働組織の大平わいわいテラスの事業で、小学校を会場として開催されるのは今回が初めて。今後は、大平地域の小学校や、ふるさとふれあい館などでの展示が計画されています。

For **愛する家族**

誰のために
つくるのか?

MARUWA 丸和住宅
J Y U T A K U

家づくりがもっと
愛おしいものになる。

丸和住宅のくわしい情報は

丸和住宅

お電話でのお問い合わせは

0120-08-4118

受付時間 9:00~18:00 定休日 毎週火曜日・水曜日
住所 〒328-0043 栃木県栃木市境町23-26